



Medienmitteilung der Staatsanwaltschaft

Luzern, 09. April 2024

Zeugenaufruf: Brände in Buchrain und Root

Buchrain (Ortsteil Perlen) / Root

In der Nacht vom Montag auf den Dienstag (8./- 9. April 2024) wurden aus den Gemeinden Buchrain und Root Brände gemeldet. Verletzt wurde niemand. Die Brandursachen sind offen. Die Luzerner Polizei sucht Zeugen.

Kurz vor 03:30 Uhr brannte an der Dorfstrasse in Perlen eine Baumaschine. Um ca. 04:45 Uhr wurde der Polizei ein Autobrand an der Bahnhofstrasse in Root gemeldet. Verletzt wurde niemand. Im Einsatz standen die Feuerwehren Buchrain, Ebikon-Dierikon, Root und die Feuerwehr Stadt Luzern. Der Gesamtsachschaden beläuft sich auf mehrere zehntausend Franken.

Die Brandermittler der Luzerner Polizei haben die Ermittlungen aufgenommen. Die Brandursachen sind noch unklar. Offen ist auch, ob die Feuer in einem Zusammenhang stehen. Die Luzerner Polizei sucht Zeugen, welche allenfalls auffällige Beobachtungen gemacht haben. Hinweise bitte direkt an Tel. 041 248 81 17.

Zwei Bilder stehen zur Verfügung (Quelle: Luzerner Polizei)

Brand in Perlen - Baumaschine

Brand in Root - Auto

Kontakt

KANTON LUZERN
Simon Kopp
Kommunikationsverantwortlicher Staatsanwaltschaft Luzern
Zentralstrasse 28
6003 Luzern
Tel + 41 41 248 80 52
E-Mail simon.kopp@lu.ch